
Anlage 1 

 

zum Protokoll der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 23.05.2023 

 

Einwohnerfragestunde (vor Beginn der Sitzung) 

 

 

 

1. Birken Ramlinger Straße 

 

Eine Einwohnerin erkundigte sich, ob die beiden in die Jahre gekommenen Birken in Höhe 

Hausnummern 34/36/38 entfernt und ggf. durch Neupflanzungen ersetzt werden könnten. 
 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Die Birken befinden sich in der Zuständigkeit der Region Hannover. Da die Ortsdurchfahrt 

saniert und insbesondere auch die Begrünung mit Bäumen Berücksichtigung finden soll, wird 

eine Beurteilung der Bäume im Zuge dessen vorgenommen und ggf. erfolgt eine Neupflan-

zung. 

 

 

 

2. Gehweg Waldstraße 

 

Ein Einwohner beklagte, dass der Gehweg in der Waldstraße trotz erfolgter Maßnahmen durch 

den Gärtnerbauhof immer noch recht „zugewachsen“ sei. Er fragte, ob dort noch einmal nach-

gearbeitet werden könne. 

 

Frau Albrecht wies darauf hin, dass sie in der Ortsratssitzung am 07.02.2023 eine Kom-

plettentfernung des Bewuchses angeregt hatte, um eine Verbreiterung des Weges zu errei-

chen. 
 

Antwort der Abteilung Tiefbauverwaltung über das Protokoll: 

 

Nach einer Grenzfeststellung entlang der Waldstraße wurden weitere Bereiche für einen Ge-

hölzrückschnitt in der Zuständigkeit der Stadt Burgdorf identifiziert. Die Arbeiten werden vom 

Gärtnerbauhof so bald als möglich ausgeführt. 

Die Abteilung Ordnung hat die Anlieger der übrigen Grundstücke zur Reinigung und Herstel-

lung des Lichtraumprofils aufgefordert. Diese Arbeiten dürfen allerdings erst nach der Brut- 

und Setzzeit ab dem 15.07.2023 durchgeführt werden. 

 

 

 

3. Sitzbänke in der Ortschaft 

 

Ein Einwohner beklagte, dass auf dem Spielplatz Schwarzenbergsfeld vor einigen Jahren ein 

alter Baumstamm, der bisher als Sitzbank fungiert habe, durch eine Stahlbank ausgetauscht 

worden sei. Er regte an, nicht zuletzt aus Kostengründen von derartigen Maßnahmen abzu-

sehen und dort - bzw. wo es passend ist - künftig als Ersatz gefällte Bäume zu Bänken um-

zufunktionieren. 
 

Weiterhin regte er an, ggf. unter Mithilfe des Dorfvereins Bänke zu renovieren bzw. auszu-

tauschen und eine gleichmäßigere Verteilung innerhalb der Ortschaft vorzunehmen. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Anregungen zum Versetzen von vorhandenen Bänken oder das Platzieren von Eichenstämmen 

können an die Abteilung Tiefbau gerichtet werden. 
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4. Mülleimer 

 

Ein Einwohner beklagte, dass die Standorte der in der Ortschaft vorhandenen Mülleimer nicht 

optimal seien und regte an, diese gleichmäßiger zu verteilen.  
 

Herr Nolte regte an, in dieser Angelegenheit den Dorfverein einzubeziehen. 

 

Antwort der Abteilung Tiefbau über das Protokoll: 

 

Anregungen zum Versetzen von vorhandenen Abfallbehältern können an die Abteilung Tiefbau 

gerichtet werden. 

 

 


